しろっぴーのアルバム



白石区役所ホームページ「おもしろいしWEB」でも区内の行事の様子を紹介! www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/

白石区中学生の主張発表会 (10月19日)



区内の中学校 8 校の代表生徒16人が、自身の考えを身ぶり手ぶりを交えて堂々と発表。宮城県白石市の生徒による特別発表も行われ、約200人の聴衆は真剣な表情で聞き入りました。

白石区すこやかファミリーフェスタ (10月29日)



子どもからお年寄りまで延べ1,100人が参加。オリンピック銅メダリスト・田中雅美さんの講演や、体力測定などで健康づくりを学びました。ミニ子育てサロンでは多くの親子が交流を深めました。

白石区ふるさと会と協定締結 (10月23日)



区内企業などで構成される白石区ふるさと会と白石区がまちづくりパートナー協定などを締結。白石サイクリングロードの清掃をはじめとした、まちづくり活動で連携強化することを確認しました。

「119番の日」啓発イベント (11月9日)



白石消防署が119番通報の適正利用や「救急安心センターさっぽろ」の活用を呼び掛けました。札幌市消防音楽隊の演奏のほか、まこと保育所の園児が歌と踊りで会場を盛り上げました。

広告